

Sieg gegen Elzach-Yach 2

15.05.2018 10:07 von Ralf Neugebauer

SCH siegt im Spitzenspiel und kann die Tabellenführung weiter ausbauen

Es war wohl Schicksal, dass der Geburtstag des SCH Trainers genau auf das Datum des entscheidenden Spitzenspiels der Saison 17/18 fiel - die Mannschaft von Michael Maier konnte dem Coach das passende Geschenk liefern.

Die Gäste aus Elzach starteten zunächst aber zielsicherer in die Partie und konnten durch schnelle Stafetten Räume nutzen, auch wenn hier noch keine klaren Torchancen erspielt wurden. Die Holzhauser Elf konnte die gewohnte Flexibilität im Angriffsspiel heute nicht von Beginn an zeigen und ließ in der ersten halben Stunde die letzten Prozentpunkte Bissigkeit missen. Folgerichtig gingen die Gäste verdient in Führung. Nach Standardsituation konnte ein Elzacher Akteur ungedeckt per Kopf verwandeln. Erst in Richtung der Halbzeitpause konnte der SCH die Schlagzahl erhöhen und erspielte sich so die ersten guten Torchancen, auch wenn diese noch ungenutzt blieben.

Nach der Pause übernahmen die Gastgeber das Zepter und rissen das Spiel an sich. Schnelle Pässe, ein sicheres Kombinationsspiel und vor allem eine gut stehende Abwehr änderten in Hälfte 2 die Kräfteverhältnisse zu Gunsten des SCH. Verdientermaßen erzielten die Holzhauser Jungs den Ausgleichstreffer - Leo Wedekind ließ dem Keeper keine Chance nachdem er mustergültig von Toni Giovinco in Szene gesetzt wurde. Die letzten 15 Minuten mussten die Gäste in Unterzahl agieren. Becherer ließ sich zu einer Tätigkeit hinreißen, nachdem ihm ein Elfmeter verweigert wurde. Hier hatte der Schiedsrichter möglicherweise die ein oder andere strittige Strafraumsituation auf der Gegenseite im Hinterkopf. Die Rot-Blauen erhöhten in der Schlussphase den Druck und konnten sich dafür entsprechend belohnen. Der Joker der letzten Wochen schlug erneut zu: Friday Metu erzielte den heiß umjubelten und unterm Strich verdienten Führungstreffer zum 2:1.

Das Spiel der Reservemannschaften wurde leider sehr kurzfristig von Seiten der Elzacher abgesagt.

Im nächsten Spiel trifft der SCH auf Heuweiler, die Nachholspiele aus der Hinrunde finden am 15.05. (zweite Mannschaft) und 16.05. (erste Mannschaft) beide in Heuweiler um statt (jeweils 19.15 Uhr) statt.

PS: an den Profiredakteur der Elzacher: Fettpolster können manchmal hilfreich sein, beispielsweise wenn es um das Punktekonto geht.